



Happy Hoppers

Begeisterung aufs Neue

Leidenschaft, Disziplin und Gemeinschaftsgefühl sind gefragt bei den Happy-Hoppers. Seit über 10 Jahren sind die jungen Damen der SF Höfen-Baach mit Erfolg im Turngruppenwettbewerb (TGW) unterwegs.



Die Mannschaften der Happy Hoppers beim Regionalentscheid 2012 in Reichenbach



Das Timing muss stimmen.

TEXT: INGRID TÜRK BILDER: INGRID TÜRK, JAN PETERSEN

Im Jahre 2000 gingen zum ersten Mal 16 Mädchen im Alter von 8 - 9 Jahren im Turngruppenwettbewerb, mit den Disziplinen Sportsingen, Synchronstanzen und Staffellauf, bei Württembergischen und Baden-Württembergischen Wettkämpfen an den Start. Bereits nach den ersten Wettkämpfen belegten sie als Newcomer in dieser Sportart die ersten Plätze.

Spaß und Gemeinschaftsgefühl

Auch heute noch sind 12 dieser Mädchen, bzw. in der Zwischenzeit junge Damen, aktiv und sehr erfolgreich in der Mannschaft „Knallfrösche“ dabei. In diesen Jahren wuchsen die Happy Hoppers auf insgesamt fünf Mannschaften mit 63 Mädchen im Alter

von 8 - 26 Jahren. Die Knallfrösche sind das große Vorbild für die Jüngeren. Es ist selbstverständlich, dass die Älteren bei Wettkämpfen den Jüngeren helfen, sie aufmuntern und sich mit ihnen gemeinsam über den Erfolg freuen, bzw. auch trösten, wenn mal etwas schief geht. Bei Turnfesten begleiten einige die Jüngeren als Betreuer.

Ohne diese Hilfe wären diese 3-tägigen Events für uns Trainer kaum durchzuführen. Als Showtanzgruppe treten alle gemeinsam auf und begeistern das Publikum jedesmal auf's Neue. Für alle ist regelmäßiges Erscheinen zum Training, die Teilnahme an Wettkämpfen und den Showauftritten selbstverständlich. Häufig müssen private Feiern

oder Termine hinten anstehen. Dankeschön an die Eltern, die oftmals auf etwas verzichten und ihren Kindern die Teilnahme ermöglichen. Wir sind auch sehr stolz darauf, dass sich Willy Bernlöhr, Lena Maier, Sina Frank, Julia Langhans und Lena Oechsle als Kampfrichter ausbilden ließen. Denn ohne diese könnten wir nicht an Wettkämpfen teilnehmen. Ein ganz herzliches Dankeschön an meine Töchter Tina und Tanja Türk, die als Trainerinnen hervorragende Arbeit leisten und es immer fertig bringen, dass neben dem, oft für die Mädchen anstrengenden Training, den Wettkämpfen und den vielen Auftritten der Spaß und das Gemeinschaftsgefühl erhalten bleiben. Leider mussten wir uns vorübergehend von

den Knallfröschen verabschieden, da einige der jungen Damen nach dem Abitur sich im Ausland oder in den verschiedensten Studienorten aufhalten. Doch sie lassen es sich nicht nehmen noch einmal beim Jubiläum gemeinsam aufzutreten. Man darf gespannt sein auf das Jubiläumsjahr des SHB und dem Showprogramm der Happy Hoppers.

Königinnen der Löwen

Die Teilnahme unserer drei Gruppen den „Pringles“, „Funkys“ und „Knallfrösche“ bei den Deutschen Meisterschaften war ein besonderes Highlight in diesem Jahr. 200 teilnehmende Mannschaften gingen an den Start. Wir nahmen als Mannschaften einer →



Die teilnehmenden Teams bei den Deutschen Meisterschaften 2012 in Roßbach/Wald

der kleinsten Vereine teil und belegten hervorragende Platzierungen. Den Funkys gelang das fast unmögliche im Sportsingen die Traumwertung von 10,0 mit ihrem Medley aus dem Musical König der Löwen, zu erreichen. Sie wurden dafür mit einem Auftritt bei der Show der Sieger vor ca. 4000 Zuschauern belohnt. Hierzu noch einmal allen Mannschaften herzlichen

Glückwunsch. Auch unseren Eltern und einigen Fans aus unserer Fußballabteilung danken wir dafür, dass sie unsere Mädels an den Wettkämpfen begleitet und angefeuert haben. Dieses Miteinander zeichnet unseren Verein aus. Nun wünschen wir allen Sportlerinnen und Eltern ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in Jahr 2013. ■

Platzierungen Happy Hoppers im Jahr 2012

Mannschaft I: Quirlies (14 Mädchen von 8–11 Jahre)

- 1. Platz: Württembergischer Regionalscheid in Reichenbach
- 1. Platz: Württembergische Meisterschaften in Wasseralfingen

Mannschaft II: Sweet Sixteens (15 Mädchen von 11–14 Jahre)

- 2. Platz: Württembergischer Regionalscheid in Reichenbach
- 3. Platz: Württembergische Meisterschaften

Mannschaft III: Pringles (12 Mädchen von 14–16 Jahre)

- 2. Platz: Württembergischer Regionalscheid in Reichenbach
- 5. Platz: bei den Baden-Württembergischen Meisterschaften in Heilbronn / Landesturnfest
- 18. Platz: bei den Deutschen Meisterschaften in Roßbach / Wald. Die Pringles nahmen zum ersten Mal an Deutschen Meisterschaften teil

Mannschaft IV: Funkys (12 Mädchen von 15–18 Jahre)

- 1. Platz: Württembergischer Regionalscheid in Reichenbach
- 2. Platz: bei den Baden-Württembergischen Meisterschaften in Heilbronn / Landesturnfest
- 16. Platz: bei den Deutschen Meisterschaften in Roßbach / Wald

Mannschaft V: Knallfrösche (12 Mädchen von 17–25 Jahre)

- 3. Platz: Württembergischer Regionalscheid in Reichenbach
- 7. Platz: bei den Baden-Württembergischen Meisterschaften in Heilbronn / Landesturnfest
- 19. Platz: bei den Deutschen Meisterschaften in Roßbach / Wald



- 1 Teilnehmerfeld beim Württembergischen Regionalscheid in Reichenbach
- 2 Die „Quirlies“ – Sieger beim Württembergischen Regionalscheid
- 3 Die „Funkys“ – Sieger beim Württembergischen Regionalscheid
- 4 Die „Knallfrösche“ bei ihrem Showprogramm